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“抓落实  促整改” 财贸学院开展 2020 年度领导班子 

 “ 市委巡察组反馈意见整改落实 ” 专题民主生活会 

 

根据中共兰州市委巡

察工作领导小组工作要求

和兰现职院党字〔2020〕

84 号关于《中共兰州现

代职业学院委员会关于召

开“市委巡察组反馈意见

整改落实”专题民主生活

会方案》的部署安排，我校领导干部对照市委巡察组反馈意

见及学院整改方案要求，结合我院工作实际，于 2020 年 10 

月 12 日中午 1：00 在学校党员活动室召开了财经商贸学院



领导班子“市委巡察组反馈意见整改落实”专题民主生活会。

学校班子成员祁明亮、姜旗、高凌燕、何进奎，部分中层干

部和各党支部书记参加了会议，会议由学院马永新校长主持，

学院宋丽萍主任列席指导。 

会上，首先由党总

支书记祁明亮同志代表学

校党总支和个人作了对照

检查汇报，班子成员姜旗、

高凌燕、何进奎三位同志也

逐个进行个人对照检查汇

报。大家紧紧围绕落实党的

路线方针政策和党中央决策部署，落实全面从严治党战略部署，

落实新时代党的组织路线，落实巡察、审计、主题教育整改

四个方面认真对照检查。紧扣民主生活会主题，结合思想工

作实际，认真对照检查，把自己查摆进去，把职责查摆进去，

把工作查摆进去，对梳理出的突出问题，深入具体地进行党

性分析，查找思想根源，并提出具体的整改措施。 

班子成员之间认真开展批评与自我批评。通过当面点评、

深入沟通，谈差距不足、谈具体表现、沟通思想、指出不足、

提出建议、形成共识，切实达到巡察整改目的。 

学院领导严督实导，及时发现问题，及时纠正偏差。马

永新校长对我校领导班子民主生活会从四个方面进行肯定，

他指出班子成员的个人对照材料紧扣本次民主生活会主题，

重点突出，各有特色,提出的整改措施具体、针对性、操作



性强。大家准备充分、扎实，能结合自身工作实际，精准聚

焦。指出差距和存在的不足，最后希望我校领导班子今后继

续深化学习教育，打牢思想根基，健全学习机制。我校领导

班子诚恳接受学院领导提出的意见，并明确表态把专题民主

生活会发现的问题作为巡察整改成效的重要措施。进一步修

改完善对照检查材料，一项一项抓整改，一个一个改到位，

切实取得让党员、群众看得见、摸得着、感受得到的成效。 
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